

Umgestaltung Wutachschule Tiengen

Auftraggeber: Landratsamt Waldshut
Amt für Kreisschulen und Liegenschaften
Baukosten: ca. 230.000,- €
Jahr: 2014 - 2015

Die Wutachschule ist ein sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Für diese Schule galt es einen Pausenhof umzugestalten.

Da die Schüler und Schülerinnen dieser Schule über unterschiedliche Kompetenzen verfügen, war es uns wichtig durch die Gestaltung auf möglichst unterschiedliche Art die Sinne anzusprechen und die Bewegung zu fördern.

Über die Wellenbahn zwischen den beiden inselartigen Grünflächen können sowohl Schüler im Rollstuhl als auch Schüler mit Rollschuhen oder Rollern darüber „fetzen“.

Die Sinnesraupe ist ein weiteres Highlight auf dem Schulhof. Sie ist neben dem Betasten auch als Sprachrohr zu benutzen.

Insgesamt wurden die Farben sehr bunt und ansprechend für die Schüler ausgewählt. Das Kräuterhochbeet, der Sandmatsch-Bereich und die Rutsche sowie das Trampolin und die Klettermöglichkeiten runden den Schulhof ab.

